

PRESENTAMOS LA REVITALIZACIÓN

Celebrity **SOLSTICE**



NUEVOS ESCAPES AL AIRE LIBRE. NUEVO ENTRETENIMIENTO. NUEVA GASTRONOMÍA. NUEVAS HABITACIONES. **TODO ES NUEVO.**

Bienvenidos al renovado Celebrity Solstice®. El lugar feliz de tus clientes está a punto de hacerlos aún más felices, porque estamos presentando experiencias completamente nuevas que nunca antes habían visto con la Revitalización de la clase Solstice, haciendo que el clásico barco que aman se sienta totalmente renovado. Mejora tus vistas con escapes al aire libre reinventados que les ofrecen una nueva perspectiva del mundo. Reaviva las noches de cita con nuevos restaurantes y experiencias que los acercarán más que nunca. Rompe con la rutina con tantas actividades nuevas de día y de noche que desearán que el viaje dure más. Y reinventa tu estadía con habitaciones y suites renovadas con más formas de sentirse como en casa, a kilómetros de la costa. Celebrity Solstice es el primero de muchos clásicos que volverán a la vida con una nueva imagen, porque nada se parece a Celebrity Cruises.

Navega a bordo del renovado Celebrity Solstice en Alaska a partir de Mayo de 2026.

NUEVOS RESTAURANTES ELEVADOS



TRATTORIA ROSSA

La mesa de tus clientes los espera en Trattoria Rossa. Esto no es solo un restaurante. Es una leyenda instantánea. El tipo de lugar del que todos hablan. Donde las recetas se han perfeccionado durante años. La pasta fresca hecha en casa es casi demasiado buena para compartir. Cada salsa es tan deliciosa que sería un crimen no mojar el pan en ella. Desde platillos preparados junto a la mesa hasta detalles en cada rincón, la época dorada de salir a cenar ha regresado. Las citas románticas nunca habían sido tan sabrosas.



FINE CUT STEAKHOUSE

Estamos trayendo el inconfundible sabor de Fine Cut Steakhouse a Celebrity Solstice. Con cortes de carne madurados en seco durante 30 días, los mariscos más frescos, meseros que conocen a tus clientes mejor que ellos mismos, y elegancia en cada rincón, no es de extrañar que este restaurante haya recibido elogios de Forbes Travel Guide. Estamos seguros de que estarán de acuerdo: así es como se vive una cena de cita perfecta.

NUEVOS LUGARES DE MODA



BOULEVARD LOUNGE

La buena vibra y el glamour son los protagonistas en Boulevard Lounge. Desde actividades interactivas durante el día como nuevos concursos y trivias, hasta noches elevadas con conciertos a la luz de las velas y el duelo de pianos, nuestro lounge de inspiración cabaretera ofrece una nueva y dramática forma de disfrutar el espectáculo a cualquier hora. A solo unos pasos, pueden tomar asiento en el Boulevard Bar para disfrutar de cócteles artesanales antes o después del show—o ambas cosas.



CELEBRITY BARCADE

Celebrity Barcade es el nuevo punto de encuentro a bordo. Es más que un sports bar. Es un bar de juegos donde la acción nunca se detiene. Cualquier juego que quieran ver, estará en pantalla. Cualquier juego que quieran jugar, está disponible. El ambiente se siente exclusivo, pero todos son bienvenidos, y la competencia amistosa es parte del encanto. Pueden retar a sus amigos a una partida de billar, dardos o su juego de mesa retro favorito. Tenemos toda una biblioteca de ellos.

NUEVOS ESPACIOS AL AIRE LIBRE



SUNSET PARK

Tus clientes pueden disfrutar del aire libre como nunca antes, mientras saborean platillos y bebidas elevadas y disfrutan de conciertos al aire libre. Pueden ver una película en la gran pantalla, acurrucarse con un buen libro, jugar en el césped o simplemente observar a la gente. No los juzgamos. Incluso pueden reservar una cabaña privada con asistentes dedicados y sentirse como si tuvieran todo el parque para ellos solos. Y cada hora es *happy hour* en nuestro recién ampliado Sunset Bar, donde pueden disfrutar de las vistas junto con su cóctel favorito. Un día en el parque nunca se vio tan bien.

NUEVAS FORMAS DE NAVEGAR



HABITACIONES & SUITES

La habitación de tus clientes es su hogar lejos de casa, por eso les ofrecemos una estancia aún más elegante a bordo del renovado Celebrity Solstice. Así es: estamos actualizando cada una de las habitaciones. Además, estamos ampliando AquaClass para brindar aún más bienestar inspirado en el spa y creando experiencias exclusivas para los huéspedes de The Retreat.



HABITACIONES AQUACLASS

Si tus clientes desean relajarse y renovarse como nunca antes, AquaClass es justo lo que necesitan. Cada habitación ha sido completamente renovada. Y, como siempre, están impregnadas de elementos inspirados en el spa. Imagina duchas con cabezales de masaje, difusores de aromaterapia, tapetes de yoga en la habitación, lujosos batas y pantuflas, e incluso un menú de almohadas para un descanso perfecto. Su veranda privada es ideal para cenar al aire libre o disfrutar del sol. Con acceso gratuito al spa, descubrirán su mejor versión cada día de su estancia. El restaurante exclusivo Blu, recientemente ampliado, demuestra que comer saludable nunca había sido tan delicioso. Ahora, con más habitaciones AquaClass que nunca, el renovado Celebrity Solstice hace que encontrar la felicidad en vacaciones sea aún más fácil.



THE RETREAT

Déjanos a nosotros hacer que la experiencia más exclusiva en alta mar sea aún mejor. Hemos reinventado por completo la estancia en The Retreat a bordo del Celebrity Solstice, comenzando con suites tan bellamente renovadas que no querrán salir de ellas. Pero deberían hacerlo, porque no querrán perderse todas las experiencias exclusivas reservadas solo para los huéspedes de The Retreat. Relájate con estilo en su nuevo solárium y deja que el estrés se disuelva en la amplia piscina con jacuzzi. Pueden ponerse al día con amigos en el lounge rediseñado y disfrutar de una ronda de bebidas en el bar. Explora un delicioso menú nuevo con platos exclusivos del chef Daniel Boulud en su restaurante privado, Luminae. ¿Y si necesitan algo? Su mayordomo personal está siempre a un mensaje de distancia, si es que no se ha adelantado a sus deseos. Así es como se vive la vida en suite.